## Formoso dedicó premio al periodismo nacional

El ex subdirector de La Na ción, don Manuel Formoso Peña, recibió ayer el "Premio de la Libertad" que otorga la Asociación Nacional de Fomento Económico (ANFE), y lo dedicó "al gremio periodístico costarri cense".

En una ceremonta celebrada a las 5:15 p.m., en el vestíbulo del Teatro Nacional, Formoso destacó la libertad de que goza la prensa en nuestro país v su relación con el sistema democrático.

Por su parte, et presidente de la ANFE, Lic, Alberto Di Mare, elogió las cualidades del galardonado, a quien señaló como un abanderado diario de la tolerancia, la amistad y la responsabilidades indvidual.

## CELEBRACION

El "Premio de la Libertad" fue instituido por esa asociación para celebrar su vigisimo aniversario, que se cumplió este año, y don Manuel fue elegido unanimemente para recibirlo por primera vez.

El galardón consistió en una estatuilla de la escultora Dora Lizano, y un cua dro de Rafa Fernández, ambos artistas costarricenses.

Acerca de porqué se habían escogido obras de arte como dotación, el Lic. Di Mare manifestó que cellas plasmaban inttantes de libertad, y que la ANFE deseaba proporcionar una sensación estética con el premio.

La estatuilla fue entregada a don Manuel por su sutora, mientras que la entrega del cuadro lo hizo la Licda. Cecilia Valverde, secretaria ejecutiva de la asociación.

Antes de recibirlos, el homenajeado pronneió un bre ve e improvisado discurso, que se dedicó en su mayor parte a elogiar la actuación de la prensa nacional.

Tras dedicar el premio a sus colegas, dijo que "no hay prensa en América, y casi que tampoco en el mundo, más libre que la nuestra"; pero advirtió que su libertad está también en el

público. .

## DEFENSA

Destacó que los diarios costarricenses dan espacio en sus columnas "tanto a los humildes campesinos como a los altos funcionarios gubernamentales", e instó en defender la libertad y a hacer ejercicio de ella mediante la expresión de opiniones.

En el acto también hizo uso de la palabra, por inficiativa propia, el periodista guatemalteco Federico Zelaya, director del Diario de Centroamérica, quien destacó la figura de den Manuel y le expresó "el aprecio que le tenemos en nuestro país".

Numeroso público se cor gregó en el vestibulo del Teatro Nacional para asistir al acto. Familiares de don Manuel, miembros de la... ANFE, funcionarios oficiales, amigos y periodistas, estuvieron entre los participantes.

Al final de la ceremonia se ofreció un refrigerio en el café del Teatro.